

通水のお知らせと用水の効率的な使用のお願い

春の農作業時期を迎え、水田の耕起作業等も始まっておりますが、かんがい期の用水は効率的、計画的に利用することが大切です。

◎令和3年度の豊沢川地区は、最近の地震多発による影響を考慮し、事前に各パイプラインへ試験通水し破損個所の確認作業を行います。

確認作業実施後 **4月26日**からの用水供給となります。

くれぐれも4月26日前に水田への引水を行わないようご注意ください。

なお、パイプライン補修作業等により、利用開始が遅れる場合がありますので、ご理解とご協力をお願いします。

◎高木島地区は **5月1日**からの用水供給となります。

※用水利用にあたっては次のことにご注意願います。

1. 引水の前に給水栓の開閉状況を確認してください。
2. 引水はお互いに譲り合い、調整に努めて下さい。特に大区画のほ場では計画的な引水をお願いします。
(掛け流しの水田があった場合は、管理人、総代、職員等により止水することがありますのでご理解下さい。)
3. 田区排水やその周辺、畦畔からの漏水等に注意し、節水にご協力下さい。

作業上の注意！！

近年、農作業中のトラクターや草刈り作業中のモア等による給水栓破損事故が多発しております。

事故が発生すると近隣エリアの断水措置により周囲の方へも影響するとともに、管理人への負担も増加します。農作業前に水田の給水栓の位置を確認し目印を立てるなどの対応をお願いします。



農
作
業
中
の
事
故
事
例

